

*Lorsque j'étais adolescente, toute ma famille était invitée à venir manger chez des amis de mon beau-père en Saône-et-Loire. Avant de passer à table pour prendre l'apéritif, j'étais seule avec un homme, et je ne sais plus comment la discussion en était venue à ce sujet, mais j'étais en train de parler de spiritualité avec un homme plus âgé que moi et que je ne connaissais pas. On a échangé nos points de vue qui étaient différents, la discussion était très intéressante et calme (Dieu, vie après la mort ou pas, croyances, expériences...). Aujourd'hui encore, j'aime bien discuter sur ce thème de vie.*